

SRE

CONSULADO DE MÉXICO
EN MCALLEN

600 S. Broadway Street,
McAllen, Texas, 78501.

Tel. 956-686-0243
Fax. 956-686-4901

<http://consulmex.sre.gob.mx/mcallen/>



Consulado de México
en McAllen

@ConsulmexMAC



PRÓXIMAS ACTIVIDADES

1 AL 31 DE OCTUBRE

Exposición pictórica "Placeres Adictivos". Sala de exposiciones del Consulado de México.

9:00 a.m. - 1:00 p.m.

5 AL 17 DE OCTUBRE

XV Semana Binacional de Salud. Ferias y pláticas de salud en el Consulado de México.

9:00 a.m. - 1:00 p.m.

10 DE OCTUBRE

Cuarta Caminata de Apoyo al Cáncer de Mama y feria de salud en State Farm Arena.

7:30 a.m. - 2:00 p.m.

11 DE OCTUBRE

Zumbatón y feria de salud. Parque municipal de Hidalgo, Texas.

2:00 p.m. - 5:00 p.m.

17 DE OCTUBRE

Jornada Sabatina en el Consulado de México.

8:00 a.m. - 1:00 p.m.

Información y citas:
1-877-639-4835.

Fiestas Patrias 2015



Los pasados 13 y 14 de septiembre, el Consulado de México celebró el 205 Aniversario de la Independencia Nacional en el State Farm Arena de la ciudad de Hidalgo, Texas. Los más de 13,000 asistentes disfrutaron de un amplio programa cultural binacional en el que participaron artistas del Instituto Reynosense para la Cultura y las Artes (IRCA) y de organizaciones e instituciones académicas de las ciudades de Hidalgo, McAllen y Edinburg, Texas. De igual forma, la fiesta fue amenizada por los grupos "Atrapado", "Costumbre", "Estruendo", "Lupe Tijerina y sus Cadetes de Linares" y "Vanidoso" conformaron el bloque de conciertos. Por su parte, artesanos de diversas partes de la República exhibieron artículos tradicionales de sus lugares de origen.

El Cónsul de México encabezó el tradicional Grito de Independencia, que se realizó el pasado día 14 por la tarde. El Alcalde de la Ciudad de Hidalgo, Texas, miembros de su cabildo y los cónsules de El Salvador, Guatemala y Honduras acudieron como invitados especiales. A este acto cívico se sumó la ceremonia que se realizó en la plaza que alberga la estatua de don Miguel Hidalgo y Costilla en la misma ciudad de Hidalgo.



Encuentro con el Gobernador de Texas

El Cónsul de México sostuvo un encuentro con el Gobernador de Texas, Greg Abbott, durante la visita que realizó a la ciudad de McAllen el pasado 16 de septiembre. El citado funcionario texano manifestó estar muy contento y agradecido por la cálida atención que le ofreció el Gobierno de México a lo largo del reciente viaje de trabajo que realizó a nuestro país. De igual forma, comentó que su administración está particularmente interesada en desarrollar la región del Valle del Río Grande y, en especial, el área de McAllen donde, según indicó, la creciente presencia de Texas A&M University será benéfica para la región.



En lo que se refiere a la frontera, indicó que los resultados de sus reuniones con funcionarios mexicanos avalan que Texas y México comparten la idea de que la región limítrofe se convierta en un espacio de "ganar-ganar".

SRE

SECRETARÍA DE
RELACIONES EXTERIORES



Inauguración Exposición "Nostalgia"

3 de septiembre de 2015

Como parte del programa cultural de esta Representación, se inauguró la exposición "Nostalgia" de la prestigiada pintora hiperrealista mexicana Diana O. Montemayor. Durante el evento, el Cónsul de México subrayó la importancia de la promoción cultural en el Valle del Río Grande, Texas, y entregó un reconocimiento a la citada artista por su destacada trayectoria profesional.

Diana O. Montemayor es artista plástica originaria de Monterrey, Nuevo León. Cuenta con su propio taller de pintura en esa ciudad regiomontana. Ha realizado exposiciones en diversos estados de la República y países de Europa, entre los que destacan España, Francia y Suiza.



Noche bohemia con María de Lourdes González

3 de septiembre de 2015

El Consulado de México, en colaboración con el International Museum of Art & Science, presentó a la prestigiada cantante y guitarrista mexicana María de Lourdes González. Ante una nutrida asistencia, el Cónsul de México destacó el liderazgo cultural de nuestro país en el mundo y entregó un reconocimiento a la citada cantautora por su trayectoria.

María de Lourdes González nació en Saltillo, Coahuila. Cuenta con estudios de maestría en la Universidad René Descartes en París y en la Universidad de Perpignan, Francia. Su repertorio recupera géneros de nueva trova y baladas, en idiomas español, inglés, francés y portugués.



Reunión con empresarios y agentes aduanales de COBIFER

9 de septiembre de 2015

Como parte de la agenda de promoción del comercio internacional y el fortalecimiento de la conectividad fronteriza que impulsa esta Representación, representantes del Consulado de México participaron en el evento “Diálogo con el Cónsul de México en McAllen y el Administrador de Aduana Local de Reynosa, Tamaulipas” que organizó la Comisión Binacional para el Fomento Económico de Reynosa (COBIFER) en la sede de la Asociación de Agentes Aduanales de Reynosa. Al encuentro acudieron representantes de los puentes internacionales Anzaldúas y Pharr; de la Cámara Nacional de Autotransportes de Carga (CANACAR); Asociación de Introdutores de Productos Agrícolas A.C (AIPA) y de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (CANACINTRA), así como empresarios, transportistas y agentes aduanales de México y E.U.A.

El Cónsul de México se refirió a la importancia de este tipo de eventos, que buscan fomentar la buena conectividad de Reynosa y municipios aledaños con el sur de Texas, así como fortalecer la competitividad binacional y en América del Norte.



Grito de Independencia en centro de atención Pueblo Alegre

15 de septiembre de 2015

Representantes del Consulado de México asistieron a la celebración anual de Fiestas Patrias que organiza el centro de atención para adultos "Pueblo Alegre". A este tradicional evento, asistieron más de 100 adultos mayores, quienes disfrutaron de música y comida mexicana, además de diversos talleres de manualidades. De igual forma, se realizó el tradicional Grito de Independencia, que fue cubierto por diversos medios de comunicación.



Celebraciones de independencia de El Salvador, Guatemala y Honduras

15 de septiembre de 2015

Representantes del Consulado de México asistieron a las celebraciones de los consulados de El Salvador, Guatemala y Honduras en McAllen, Texas, para conmemorar el aniversario de sus respectivas independencias. El Cónsul de México asistió como invitado de honor y subrayó los fuertes lazos de amistad histórica que unen a los mexicanos con los países del Triángulo del Norte.



En el mismo evento y con el ánimo de promover buenas prácticas consulares, la Ventanilla de Salud que opera en esta Representación participó en la feria de salud que se realizó en beneficio de la comunidad latinoamericana que radica en el Valle del Río Grande.



Entrega de Reconocimiento Ohtli

17 de septiembre de 2015

El Consulado de México en McAllen entregó el Reconocimiento Ohtli a la señora María Leticia Leija por sus 23 años de trabajo en beneficio de la comunidad mexicana que radica en el Valle del Río Grande, Texas. En emotiva ceremonia, y ante nutrido auditorio, la señora Leija dirigió unas palabras en las que agradeció al Gobierno de México por la elevada distinción. De igual forma, subrayó que la ciudad de Edinburg, Texas, donde ella radica, se caracteriza por su “orgullo mexicano e hispano” y por su interés en fomentar las celebraciones de nuestro país.

Al evento acudieron autoridades de la ciudad de Reynosa, Tamaulipas y de Edinburg, Hidalgo, Pharr y McAllen, Texas, además de reconocidos empresarios y personalidades académicas y comunitarias de esta región. Por su parte, representantes de los periódicos El Mañana y El Periódico USA; la revista Sharylfe y la televisora Telemundo 40 cubrieron dicha actividad.



Instituto Internacional de Estudios Superiores y South Texas College suscriben carta de intención (FOBESII)

17 de septiembre de 2015

El pasado día 25, el Instituto Internacional de Estudios Superiores (IIES) y South Texas College (STC) suscribieron una carta de intención con el fin de impulsar la colaboración mutua en el marco de FOBESII. El Cónsul de México fue invitado por los directivos del IIES y STC para firmar como testigo de honor dicho documento.

Ambas instituciones, representadas respectivamente por el Rector del IIES, Juan Rosendo Martínez Gómez y la Presidente del STC, Shirley A. Reed, firmaron el citado instrumento ante un nutrido auditorio en el que, además de estudiantes, estuvieron presentes como invitados de honor el presidente de INDEX Reynosa, Alejandro Ávila, en representación de la industria maquiladora; el vicepresidente de McAllen Economic Development Corporation, Ralph García; y el presidente del Frente Empresarial por Tamaulipas (FRETAM) y presidente del corporativo de Grupo Río San Juan, Martín Anzaldúa.

Al hacer uso de la palabra, el Cónsul de México se refirió al tema de la frontera y a los esfuerzos que realiza el gobierno de México para impulsar esta región como espacio de competitividad y conectividad binacional, entre dos países que son amigos y socios.



Participaciones de Radio

Septiembre de 2015

A lo largo del mes de septiembre, representantes del Consulado de México acudieron a las estaciones de radio Digital 101.5 FM, La Lupe, Super Tejano, Radio Esperanza y La Mejor para brindar información sobre los servicios consulares que ofrece esta Representación, así como los programas que promueve el Instituto de los Mexicanos en el Exterior, a través del propio consulado, para la comunidad mexicana que radica en Estados Unidos. En estos espacios radiofónicos, se resaltó la necesidad de dirigirse a esta Representación como primera fuente de información en cualquier asunto que se refiera a la protección de los intereses de México y los mexicanos que radican en el área.



Estado de México
LA MARAVILLA DE TENERLO CERCA



PUEBLOS
MÁGICOS

México